

# Große Pläne mit Haydns „Schöpfung“

**WEINHEIM.** 44 aktive Mitglieder hat die evangelische Singgemeinde, dem Flötenkreis gehören 20 Mitglieder an – doch für 2018 hat sich die Gruppe etwas Großes vorgenommen: Gemeinsam mit dem Chor von St. Marien soll das Oratorium „Die Schöpfung“ von Joseph Haydn (1832 bis 1809) aufgeführt werden. Das wurde auf der Jahreshauptversammlung bekannt gegeben. Anlass für das Musikprojekt ist das 40-jährige Bestehen der Singgemeinde.

Bereits 2016 hatte Chorleiter Martin Lehr – mit Blick auf das bevorstehende 500-jährige Reformationsjubiläum – ein umfangreiches

Konzertprogramm unter dem Titel „Luther und Mendelssohn“ zusammen gestellt. „Zwischen vier wunderschönen Choralkantaten von Mendelssohn, nach Texten von Martin Luther, spielte das Heidelberger Kammerorchester die sehr beeindruckende Reformationssinfonie“, schreibt die Singgemeinde in einer Pressemitteilung. Das Konzert in diesem Jahr soll unter dem Motto „Luther und Bach“ stehen.

Ein wichtiges Ereignis des vergangenen Jahres – auch das wurde auf der Versammlung betont – war die Ernennung von Chorleiter Lehr zum Kantor.